

KATA PENGANTAR

Syukur alhamdulillah peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT, karena telah mencurahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Meningkatkan *Passing* Bola Voli melalui Modifikasi Permainan Bola Voli Pada Muatan Pelajaran Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan di Kelas IV SD Negeri Manggarai 01 Pagi Jakarta Selatan”. Skripsi ini ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Terselesainya skripsi ini bukan hanya hasil kerja keras peneliti sendiri. Melainkan tidak terlepas dari bantuan serta dukungan berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu pada kesempatan ini peneliti ucapkan banyak terima kasih yang setulus-tulusnya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian dan menyusun hasil penelitian ini.

Kedua, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, dan dosen Program Studi Pendidikan Guru

Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya kepada peneliti selama mengikuti pendidikan.

Pertama, pada Bapak Drs. Andi Ali Saladin, M.Pd., selaku pembimbing I dan Ibu Dra. Maratun Nafiah, M.Pd., selaku pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktunya yang sangat berharga untuk memeriksa juga mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini. Kedua, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Ketua Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD) Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan kesempatan untuk dapat melaksanakan sidang skripsi. Selain itu, peneliti ingin menyampaikan rasa terima kasih yang begitu besar kepada kedua orang tua yang telah mendukung dan memberikan semangat selama ini.

Peneliti menyadari skripsi yang disusun ini belum bisa dikatakan sempurna, untuk itu peneliti meminta kritik dan saran yang membangun guna menyempurnakannya.

Akhir kata semoga Allah SWT membalas segala kebaikannya. Aamiin

Jakarta, 16 Juni 2019

Peneliti

Lala Komalasari